
На  совещании  в  облисполкоме
разобрали  вопросы  подготовки
райцентра  Корма  к  областным
дожинкам

Губернатор  Иван  Крупко  обозначил  основные  аспекты
подготовительных  работ  и  те  проблемные  участки,  где  нужно
подтянуться.
Особых трудностей по капитальному и текущему ремонтам жилфонда
райцентра  нет,  лишь  один  пятиэтажный  дом  на  улице  Ленина
строители  не  успевают  сдать  к  1  сентября,  сдадут  немного
позже.  По  ремонту  дворовых  территорий  вопросы  закрыты
полностью, как и по водопроводно-канализационному хозяйству.
Практически завершены работы на улично-дорожной сети.

Четко обозначены и сроки ремонтов, обновления и строительства
объектов в образовании, здравоохранении, культуре, соцсфере, а
также спортивных сооружений, включая стадион и лыжероллерную

https://gomelisp.gov.by/na-soveshhanii-v-oblispolkome-razobrali-voprosy-podgotovki-rajcentra-korma-k-oblastnym-dozhinkam/
https://gomelisp.gov.by/na-soveshhanii-v-oblispolkome-razobrali-voprosy-podgotovki-rajcentra-korma-k-oblastnym-dozhinkam/
https://gomelisp.gov.by/na-soveshhanii-v-oblispolkome-razobrali-voprosy-podgotovki-rajcentra-korma-k-oblastnym-dozhinkam/
https://gomelisp.gov.by/na-soveshhanii-v-oblispolkome-razobrali-voprosy-podgotovki-rajcentra-korma-k-oblastnym-dozhinkam/


трассу. Как подчеркнул председатель облисполкома, завершение
работ  означает  не  только  сдачу  самого  объекта,  но  и
благоустройство прилегающей территории: газонов, насаждений,
малых архитектурных форм.
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